

OBSERVACIONES DE LA CONGREGACION PARA LA DOCTRINA DE LA FE AL DOCUMENTO DE LA ARCIC II «LA SALVACION Y LA IGLESIA» *

I. Correspondencia

El Cardenal Willebrands, Presidente del Secretariado Vaticano para la Unidad, envió la siguiente carta a los Copresidentes de la ARCIC II, el Obispo Cormaco Murphy-O'Connor (Arundel y Brighton, Inglaterra) y el Obispo Marcos Santer (Birmingham, Inglaterra) el 25 de Octubre de 1988.

1. Carta del Cardenal Willebrands a los Copresidentes de ARCIC II

Excelencias:

Adjuntas les envío una serie de Observaciones sobre *La Salvación y la Iglesia* junto con el Comentario preparado por la Congregación para la Doctrina de la Fe.

Las Observaciones de la Congregación junto con las explicaciones más detalladas contenidas en el Comentario son por sí mismas aclaratorias. No obstante, me gustaría hacer dos observaciones. En primer lugar querría subrayar la afirmación realizada al comienzo de las Observaciones de la Congregación de que su juicio sobre *La Salvación y la Iglesia* es «sustancialmente positivo». La CDF no se encuentra en condiciones de poder confirmar la afirmación final de la Relación (n. 32) de que la Iglesia Católica y la Comunión Anglicana «están de acuerdo en los

* Trad. española del texto inglés por la Dra. Rosa María Herrera, según versión de *One in Christ* 24 (1988-4) 377-387. Revisión y control teológico por el Prof. A. González Montes.